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Заключение врача
Уважаемая Лёля! Хламидиоз необходимо лечить, невзирая на различные мнения, т. к.
последствия этой инфекции достаточно серьезные (хронические воспалительные процессы
мочеполовой системы, бесплодие и т. д.). Можно, конечно, сдать сперму на посев, чтобы
определить чувствительность к антибиотикам, но результаты этого обследования иногда
бывают различны. Я имею в виду чувствительность in vitro (в лабораторных условиях) и in vivo
(в живом организме). Но, повторю, что этот анализ сделать желательно. Вам сдавать анализы
не надо, обратитесь к гинекологу, который назначит Вам лечение. Пишите, если будут еще
вопросы.


